

Van a donar diputados un día de sueldo

¡PARA LA FUCAM

SE SUMAN A LA LUCHA
CONTRA EL CÁNCER DE
MAMA CON PROPUESTA

POR FRIDA VALENCIA

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los diputados del Congreso capitalino se mostraron a favor de donar un día de su salario para destinarlo a atender casos de cáncer de mama.

Ante la propuesta emitida por Ricardo Rubio, del PAN, los diputados aprobaron la medida, que busca que los recursos obtenidos se dirijan a la Fundación de Cáncer de Mama (Fucam).

“Esta institución se dedica primero a crear conciencia y a promover que las mujeres se sometan a controles y diagnósticos oportunos atendiendo alrededor de 7 por ciento de los casos diagnosticados en nuestro país, esto representa miles de casos”, explicó el diputado panista al subir a la tribuna del Congreso.

El legislador mencionó que durante todo el mes fomentará el acceso a la información adecuada, ya que las mujeres fallecen a causa de la detección en estados tardíos de la enfermedad.

“Esta fecha no sólo busca recordar a las mujeres que han enfrentado esta devastadora enfermedad, sino también nos convoca a reflexionar sobre la importancia de la prevención, el diagnóstico temprano y el acceso a tratamientos efectivos frente a esta terrible enfermedad, el cáncer”, sostuvo Rubio. [📌](#)

57

MIL PESOS
RECIBIRÍA LA
FUCAM CON
DONACIÓN.

MÁS POR
ELLAS

- 1 • Lamentaron la falta de acceso a servicios de salud y la escasa concientización.
- 2 • Dijeron que esos son obstáculos en la lucha contra el cáncer de mama.
- 3 • Buscan garantizar que todas las mujeres tengan acceso a todas las atenciones.





- **MISIÓN.** Los diputados votaron a favor de que se dé atención gratuita a las diagnosticadas por esta enfermedad.

